

“LAS EMOCIONES”

Cuadro sinóptico

MATERIA: “DESARROLLO HUMANO”

LIC: TRABAJO SOCIAL

DOCENTE: ADRIANA MARISOL MORALES SOL

ALUMNO: ERVIN YUBDIEL VELAZQUEZ CORDOVA

Fecha 24_05- 2020

EMOCIONES

Las emociones como motivos, otros las consideran como estados corporales y algunos más las definen en función de los sentimientos subjetivos experimentados e informados por el individuo.

LA NATURALEZA DE LOS LAZOS AFECTIVOS

Una de las características más notables de la infancia es el deseo que tienen los niños de estar cerca de otros seres humanos. Una de las primeras opiniones respecto del porqué los niños forman lazos afectivos, se basa en la teoría del aprendizaje

LA MADUREZ EMOCIONAL

Sensibilidad por un dominio bastante amplio de objetos. Capacidad para valorar y respetar los sentimientos de los demás. Tener atención hacia los demás según su carácter y orientación social. Tener capacidad para vivir los sentimientos de otras personas.

IMPORTANCIA DE LA RELACIÓN AFECTIVA PARA EL DESARROLLO POSTERIO

Proceso de vinculación afectiva tiene importantes consecuencias a largo plazo para la desvinculación, La seguridad en sí mismos, la capacidad de afrontar situaciones novedosas y la capacidad de empanizar con los demás son algunas de las consecuencias

CARACTERÍSTICAS GENERALES DEL DESARROLLO EMOCIONAL

- La emoción afecta a todo el organismo.
- La emoción puede constituir un estado de desequilibrio del organismo.
- La emoción, generalmente, constituye una preparación para actuar.
- Las emociones se manifiestan física y fisiológicamente. Por lo tanto, una persona emocionada puede presentar los siguientes cambios fisiológicos